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№.2９ 松永和久 

【 １学期 ありがとうございました。 】 

〇 今日が、子供たちが１学期に登校する最後の日となりました。終業式では、全学年、

全ての子供が大変りっぱな態度で参加していました。１年生については、４月の新入

生を迎える会や５月の運動会の時とは比べると、圧倒的によくなりました。まず、話

を聴くとき、頭を動かしません。教室から体育館までの移動も、列をつくって整然と

移動しました。姿勢もよかったです。これを当然と言ってしまえばそれまでですが、

ここまで来るのに、担任、無担任や会計年度職員は、本腰をあげて一生懸命に指導し

てきました。今の１年生にとって、ものすごい成長です。 

〇 今の１年生のすごいことの一つは「挨拶」です。とても声が響いています。また、

進んでものごとをやることです。特に、朝の「挨拶運動」や「（挨拶の）桃太郎旗の設

置」です。６年生が朝運動をしている間、「自分から」進んでやっているのです。こん

な１年生は見たことがありません。今後の成長が本当に楽しみです。 

〇 ２～６年生に関しては、昨年度より明らかに成長しています。まず４月の始業式で、

実感しました。落ち着いているのです。それが、今日まで続いてきました。そして、

やはり自分から、「挨拶運動」をしている子供が増えたのです。始業式の中で、発表者

の話を聴いて、すぐに自分から挙手して感想を述べる姿もりっぱでした。これらの要

因の一つは、６年生のリーダーシップのおかげです。５年生の時とは大きく異なり、

井波小学校のリーダーとなって、下級生に模範を示していたからです。 

〇 一方、６月下旬からは、コロナ感染対策と熱中症対策の調整が大変難しかったです。

特に体育の時間には、暑い中、マスクはできません。しかし、声を出すとコロナ感染

の危険もあります。運動をしないことが一番の解決策ですが、そうすることもできま

せん。今後の大きな課題だと思いました。 

〇 保護者や地域の方々には、いろいろとお世話になり、ありがとうございました。今

後とも、井波小学校に対 

するご支援、ご協力をお 

願いいたします。 

※ 右の写真は、始業式後に 

行った合唱部の壮行会です。 

みんなの前で、すばらしい 

歌声を披露しました。 

 


